



Le métropolite Hilarion a rencontré le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem



Le 5 août 2021, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu en Jordanie.

A Amman, le métropolite Hilarion a été reçu par Sa Béatitudo le patriarche de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine, Théophile III. Le président du DREE a transmis à Sa Béatitudo les salutations chaleureuses du primat de l'Église orthodoxe russe. L'entretien a porté, parmi d'autres thèmes présentant un intérêt commun, sur les conséquences de la pandémie de coronavirus dans le monde et sur les restrictions sanitaires qu'elle impose, non sans répercussions sur la vie des Églises.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, participait à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87849/>